

Soirée projection-débat

# UNE AVENTURE DE MALADE

CAEN - HÉROUVILLE SAINT CLAIR  
Maison Départementale des Sports  
3 DÉCEMBRE 2024

*Soirée organisée par le Département du Calvados.*

**Vous êtes concerné(e) par  
une maladie de Crohn ou une RCH ?**

Pierre-Louis Attwell, navigateur atteint  
de la maladie de Crohn, et l'équipe  
Vogue avec un Crohn vous convient  
à une soirée d'échange et de partage  
autour des maladies inflammatoires  
chroniques de l'intestin.

[www.uneaventuredemalade.fr](http://www.uneaventuredemalade.fr)

# Soirée projection-débat

## UNE AVENTURE DE MALADE

•  
**CAEN**

**3 DÉCEMBRE 2024**

Lieu : **Maison Départementale des Sports**  
**(5 Rue Guyon de Guercheville, Hérouville-Saint-Clair)**  
*Avec la participation du Dr Cléa Rouillon-Greub (CHU Caen)*

•  
**PROGRAMME**

**19H00**

**Mot d'accueil et introduction**

Prise de parole du Département du Calvados.

**19H10**

**Échange**

entre Aurélien Richard, Chef de Service Sport et Vie Associative et Pierre-Louis Attwell.

**19H30**

**Projection du film « UNE AVENTURE DE MALADE »**

réalisé et produit par QAPTUR.

52 minutes de documentaire qui vous plonge au coeur de la préparation à l'édition 2022 de la Route du Rhum du navigateur Pierre-Louis Attwell, atteint de la maladie de Crohn...

**20H30**

**Échange avec le public**

autour du film mais aussi plus largement, et sans tabou, autour des questions et interrogations soulevées par les maladies inflammatoires chroniques intestinales (MICI).

Avec la participation de Pierre-Louis Attwell,  
du Docteur Cléa Rouillon-Greub (médecin spécialiste des MICI)  
et d'un représentant régional de l'Association  
AFA CROHN RCH France.

Évènement **gratuit** et **ouvert à tous**  
dans la limite des places disponibles

**INFORMATIONS ET INSCRIPTIONS SUR :**

[www.uneaventuredemalade.fr](http://www.uneaventuredemalade.fr)  
[contact@uneaventuredemalade.fr](mailto:contact@uneaventuredemalade.fr)



Scannez pour  
vous inscrire